



Einladung zur öffentlichen Preisverleihung

Ursula Fricker

erhält den

Georg Fischer-Kulturpreis der Stadt Schaffhausen 2022

für ihr literarisches Werk.

Ursula Fricker ist gebürtige Schaffhauserin und lebt in der Nähe von Berlin. Für ihre bisher fünf Romane erhielt sie zahlreiche Preise und Auszeichnungen.

Der Georg Fischer-Kulturpreis der Stadt Schaffhausen ist mit einem Preisgeld von 15'000 Franken dotiert. Er wird alle zwei bis drei Jahre an Kulturschaffende mit Wirkungs- oder Herkunftsort Schaffhausen verliehen.

- Der Preis wird überreicht von Stadtpräsident Peter Neukomm und Roland Gröbli (Georg Fischer AG). Die Laudatio hält Lisa Briner.
- Ursula Fricker liest aus ihrem neuen Roman *GESUND GENUG* und unterhält sich in einem Literaturgespräch mit Peter Stamm.
Moderation: Susanne Sturzenegger

Stadt Schaffhausen zusammen mit Schaffhauser Buchwoche

Donnerstag, 15. September 2022

19 Uhr

Rathauslaube Schaffhausen, Eintritt frei